



充実した一か月

先日はPTA総会、学年懇談会にご参加いただき、ありがとうございました。

3年生になり、1か月が経ちました。理科や社会科など、新しい教科の授業が始まり、意欲的に学習する姿がとて素晴らしいです。先日の社会科「学校のまわりのたんけん」では、交通ルールを守って歩き、見つけた建物や田畑などをすすんで地図に記録することができました。

子どもたちは3年生の生活に慣れてくるとともに、新学期の疲れが出始めるころでもあります。ゴールデンウィークの過ごし方について、学校では体調管理や交通安全について話しました。ご家庭でもお話していただけたらと思います。

まちたんけんの様子



学習予定

教科	内 容
国語	漢字の音と訓 もっと知りたい、友だちのこと こまを楽しむ
社会	学校のまわり 一宮市の様子
算数	わり算 見方・考え方を深めよう たし算とひき算の筆算
理科	たねをまこう チョウを育てよう
音楽	茶つみ ドレミの歌 こんにちはリコーダー
図工	あの日あの時の気持ち
体育	マット運動 プレールボール



お知らせ

【ノー宿題デーについて】

本校では、本年度より児童の負担軽減と担任が児童と関わる時間を確保するため、毎週水曜日を宿題なし日とします。各家庭で話し合いのうえ、自主勉強や手伝いなどを充実させていただきたいと思います。ご理解、ご協力をお願いいたします。

※下校時刻・行事予定については、Tetoru「下校時刻予定表」をご覧ください。